
vos de los gobiernos del Partido Popular desde el año 1995.
La apuesta por la educación pública y de calidad en todos
los ámbitos, desde la Educación Infantil, hasta la
Universidad, pasando por la primaria, secundaria, por los
bachilleratos y por la Formación Profesional, ha sido la gran
apuesta de una comunidad que supo desde el principio que
la igualdad de oportunidades partía, inexcusablemente, con
la instalación, la construcción, de equipamiento educativo
de primer nivel y la contratación de profesores y de maes-
tros en todo el sistema.

El crecimiento ha sido exponencial. Les voy a dar un
dato que es bastante gráfico. Desde que soy presidente se ha
inaugurado, o un colegio, o un instituto, cada semana. Eso
significa que hay más de 360 colegios e institutos inaugura-
dos desde que soy presidente de La Generalitat.

Como en esta vida todo es bueno, homologarlo a perio-
dos de tiempo y políticos, para darnos cuenta donde está la
demagogia y donde está el trabajo, les diré que durante los
doce años de gobierno del Partido Socialista se construyeron
73 colegios e institutos. En cambio, en la mitad de tiempo
hemos multiplicado el número de colegios e institutos hasta
más de 360. ¿Se dan cuenta ustedes de quienes son los que
realmente han apostado por la educación pública?
(Aplaudiments)

Yo sé por qué la izquierda en la Comunidad Valenciana
lleva mucho tiempo sin hablar de educación, sin hablar de
sanidad, sin hablar de infraestructuras, sin hablar de agua, sin
hablar de medio ambiente, sin hablar de políticas sociales, lo
sé perfectamente, porque en todos los campos en los que hay
gestión de trabajo, esfuerzo y responsabilidad, barremos a
datos, a compromiso y a propuestas al Partido Socialista,
tanto cuando gobernaba en la Comunidad Valenciana como
ahora que lo está haciendo a nivel nacional.

Un millón de alumnos en todo el sistema educativo, más
de sesenta mil profesores y maestros en todo el sistema edu-
cativo, es el legado, a día de hoy, de lo que han sido estos
años de gestión del Partido Popular en materia educativa.
Más de cuatro mil cuatrocientos millones de euros del presu-
puesto anual, significa más del 30% destinado a educación.

Nosotros creemos en la educación, porque la educación
es la que prepara y forma a los jóvenes, a los niños y a los
jóvenes, para el día de mañana. Es la que iguala oportunida-
des entre las familias y las personas. Es la que ha consegui-
do integrar a decenas de miles de personas que han venido
de otros lugares del mundo en nuestra sociedad y es, en defi-
nitiva, la más importante apuesta de libertad y democracia,
en letras mayúsculas, que cualquier sociedad pueda hacer.
Por eso el Partido Popular es exactamente igual a educación
pública, de excelencia y de calidad.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presidenta.
¿Considera aceptable la práctica consistente en fraccio-

nar el objeto de los contratos para aplicar procedimientos
menos respetuosos con los principios de publicidad y con-
currencia exigidos por la ley?

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell per a respondre a
la pregunta del síndic.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
Para entender la pregunta que se nos formula desde el

Grupo Parlamentario Socialista, he intentado ir a las fuentes,
a las fuentes.

Fuente número 1: Sindicatura de Cuentas. En todos los
informes se concluye que la sindicatura en el ámbito de la
fiscalización no ha encontrado los elementos que configuran
una contabilidad que no sea responsable. En consecuencia,
lo que sí hace es formular algún tipo de recomendación para
una mejor gestión de los expedientes de contratación.

Fuente número 2, para saber exactamente qué se me pre-
guntaba, y se me envían una serie de expedientes en los que,
presumiblemente, este tipo de prácticas se hacía habitual-
mente cuando el señor Luna era alcalde de Alicante.

Fuente número 3: he preguntado los procedimientos de
publicidad y concurrencia cuando gobernaba el Partido
Socialista y cuando gobierna el Partido Popular. El porcen-
taje es de 54% de contrataciones en estas características de
la época socialista a menos del 10%.

Con estas fuentes creo que queda todo dicho.
Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Tiene la palabra el señor Luna.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.
Desde que empezó este tema del caso Gürtel usted

renunció a su defensa en el ámbito de lo político, renunció a
dar explicaciones en esta cámara y prefirió refugiarse en el
ámbito de lo judicial, seguramente pensando que las escara-
muzas procesales le librarían de alguna cosa, y claro, desde
ese momento se ha estado refugiando aquí en la opacidad,
en el fraccionamiento, en la imposibilidad de control, en la
ficción de que no hay ningún cuestionamiento judicial a lo
que hacen. Por eso dijo aquí, la semana pasada, que «nadie
ha dicho que haya ninguna adjudicación irregular». Sigue
usted aferrado al «esto no es lo que parece», pero el proble-
ma es que cuando la justicia actúa, la ficción se desmorona,
señor Camps.

Esto es un informe de la oficina de auxilio judicial que
obra en el expediente que instruye el señor Pedreira del caso
Gürtel. Es un informe del día 16 de abril, no está protegido
por el secreto de sumario, no se preocupen, ha sido notifica-
do a las partes. Está hecho por interventores del estado, ins-
pectores de hacienda, funcionarios del Banco de España, y
dice algunas cosas interesantes. Analiza 85 operaciones de
la Generalitat valenciana bajo su mandato, operaciones de
presidencia, de vicepresidencia, de 7 consellerias y hasta 17
órganos gestores. En más de cincuenta ocasiones se ha vul-
nerado la ley.

Dice: «Consideramos que ha habido un fraccionamiento
del objeto del contrato, en cuatro contratos menores y con la
misma empresa, con el objeto de no utilizar otros procedi-
mientos de contratación, negociado o abierto, por lo que se
han vulnerado los principios de publicidad y concurrencia,
«en más de cincuenta ocasiones», dice esto.

Hay cinco facturas directas, de adjudicación directa, que
sí, que exceden el límite de lo que permite la ley.

Hay facturas donde se incumple claramente el objeto del
contrato. Y le voy a citar una, del señor Blasco en lo de
VAERSA, donde dice: «Si el incumplimiento hubiera sido
por causas imputables al contratista, hubiera dado lugar a la
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exigencia de responsabilidad y a la prohibición de contra-
tar.» Dice que habría que haber prohibido contratar a Orange
Market desde el primer contrato. «Y si hubiera sido respon-
sabilidad de VAERSA, habría que haber abierto un expe-
diente de responsabilidad administrativa contra el personal,
cosa que no se ha hecho.» Esto lo dice aquí.

Hay facturas en las que no consta el cumplimiento. Hay
facturas derivadas irregularmente de expedientes de contra-
tación. Y hay facturas en las que se produce duplicidad en el
pago de los servicios. Todo eso está aquí en este informe.

En las conclusiones le explican a usted lo que es su
manual de fraccionamiento de contratos. Orange Market
debería haber sido excluida por no haber acreditado la sol-
vencia. Y en Fitur 2005 se debería también de haber exclui-
do a Orange Market porque no había acreditado la solven-
cia. Lo dice el informe de la Oficina de Auxilio Judicial.

Habla de la convalidación de facturas ilegales porque
superan el máximo permitido. Tres de ellas, de la señora
presidenta de esta cámara, en Fitur 2005, y dice literalmen-
te lo siguiente: «El director del gabinete de la Agencia
Valenciana de Turismo reconoce que es un acto que se cele-
bra anualmente, la cena, por lo que en ningún caso se podría
invocar la imperiosa urgencia o necesidad. Desconocemos
el valor jurídico que se pretende dar al acto al inicio de dos
expedientes de enriquecimiento injusto, ya que, si estamos
ante la figura de convalidación de un gasto en cuya tramita-
ción se han vulnerado determinadas normas de contratación,
la convalidación la debería hacer el superior jerárquico, y
no, como en el caso que nos ocupa, el mismo órgano de con-
tratación, la consellera de Turismo; y si es un expediente de
indemnización por responsabilidad patrimonial, no se ha
tramitado como tal.»

Y para terminar, el informe, por lo que a usted le intere-
sa, dice lo siguiente: «Por otra parte, conforme a lo dispues-
to en el Decreto 180/2004, del Consell, al considerarse la
participación en Fitur de las consellerias una actividad de
promoción y representación institucional, en los que inter-
viene el presidente de La Generalitat, es preceptiva la auto-
rización previa del gabinete del presidente.» De su gabinete,
señor presidente.

Mire, el caso Gürtel va a ser largo y complejo. Pero tene-
mos encima de la mesa el día 12, y ahí no le han valido las
triquiñuelas procesales. El día 12 se falla algo importante. Y
el día 12 de mayo les tiene a ustedes aterrorizados y parali-
zados (remors) por lo que supone en estos momentos.

Su entorno, señor presidente, se divide en estos momen-
tos entre los que contienen el aliento y algunos que empie-
zan a desmarcarse buscando el sustituto, los que preparan el
futuro al margen de usted.

Usted es víctima de esta estrategia suicida y antidemo-
crática, de cifrarlo todo al ámbito de lo judicial y no dar
explicaciones políticas.

Usted no es dueño ya de su futuro, señor presidente.
Usted hablaba aquí hace un momento de legado. Su futuro
está en manos de los jueces, señor presidente. Y ya dice el
dicho popular, pleitos tengas y los ganes.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Tiene la palabra.

El senyor president del Consell:

Al que veo excesivamente nervioso últimamente es a
usted. Nosotros estamos tranquilamente trabajando (aplau-
diments) por el presente y el futuro de la comunidad.

Este es un gobierno autonómico, elegido por este parla-
mento, parlamento que a su vez tiene su mecanismo de fun-
cionamiento por el sistema democrático y electoral, que
nace de un estatuto de autonomía. Estatuto de autonomía
que emana de la Constitución española y en donde entre
otras muchas cosas se desarrollan todo tipo de instancias en
donde cualquiera que pueda prever algún tipo de irregulari-
dad tiene la obligación de ponerlo en conocimiento de la
administración correspondiente.

Me parece de lo más anómalo y extraño que la
Intervención General del estado utilice al portavoz de la
oposición en el parlamento valenciano para hacernos ver
cosas que no llegan de ninguna otra manera. Porque nos-
otros, cuando detectamos algún tipo de irregularidad, desde
la competencia que nos corresponde, nos ponemos directa-
mente en contacto con la administración correspondiente, y
no utilizamos al portavoz de la oposición del ayuntamiento
correspondiente para que vaya a decirles qué ha dicho la
Sindicatura de Cuentas o cualquier otro tipo de instancia.

Y me explico. Hoy, a día de hoy –yo sé que esto para
usted es muy complicado porque ha construido un mundo
alrededor de toda esta historia–, a día de hoy, la Sindicatura
de Cuentas y el Tribunal de Cuentas, que son los que van fis-
calizando día a día el funcionamiento económico y adminis-
trativo de esta casa, no han dicho absolutamente nada ni han
requerido nada a esta casa en relación con expediente algu-
no. Esa es la realidad, señor Luna.

Yo no sé a qué triquiñuelas procesales usted se refiere.
Sólo he visto una triquiñuela procesal durante todo este
tiempo. Aquel documento, bajo secreto de sumario, que
usted esgrimió en este parlamento y que todavía no ha teni-
do agalla democrática para decirnos aquí quién le dio infor-
me. (Aplaudiments)

El estado de derecho se basa precisamente en que haya
personas que por su responsabilidad les corresponde esta
competencia para detectar aquel tipo de irregularidad que
crea que se debe fomentar o aclarar. Y las personas que en
algún momento reciben algún tipo de pregunta y se inquie-
re para que contesten a las preguntas conforme corresponde
en el procedimiento, también que se ponga en marcha para
tal cuestión, tienen toda la capacidad, la presunción y el
derecho a poder contestar donde corresponde.

Usted ha intentado durante este año, y lo ha conseguido
en su sólo ámbito personal y singular, romper con todos los
pilares del estado de derecho, atacar y sentenciar, fallar
antes incluso que hablen los propios tribunales –que, por
cierto, cada vez que hablan nos dan la razón–, y en definiti-
va buscar la ensoñación de un mundo utópico en el que
usted se convertiría en el único garante de la libertad y de la
democracia. Y eso me suena a la antigua Europa del este.
(Aplaudiments)

Yo ya le he dicho que he ido a la fuente. La Sindicatura
de Cuentas me dice que todo está bajo el control de legali-
dad y en perfectas condiciones. Le he dicho que he ido a la
fuente. Y me han dicho que en el Ayuntamiento de Alicante
usted hacía prácticas de las que usted presume ahora no
haber hecho nunca. Y me gustaría que contestase. Le dije el
otro día que a quien le adjudicó, (remors) a quien le adjudi-
có el 24% del volumen de contratación del ayuntamiento
cuando usted fue alcalde, luego le contrató en su propia
empresa; y además no ha contestado quién le dio el informe.

Son ya muchas preguntas, señor Luna, mucho peso de
preguntas sin respuestas. Y así es como usted va perdiendo,
día a día, credibilidad en esta cámara.

Muchas gracias. (Aplaudiments)
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La senyora presidenta:

Señor Luna.

El senyor Luna González:

Creí que esto era una sesión de control al gobierno. Pero,
en fin, sigue usted instalado en el que todo está bien, aquí no
pasa nada, a pesar de lo que ha dicho la Sindicatura de
Cuentas, que ha dicho muchas cosas en todos estos contratos.

Pero, mire, su partido sancionó a Ricardo Costa. Todavía
no sabemos por qué. Pero su hermano, el hermano de
Ricardo Costa, dice que usted tiene que dar explicaciones, y
no las da.

Ahora el señor Blasco nos dice que deberían de haber
dado alguna explicación. Podría haber empezado él, pero no
empieza, pero dice que deberían haber dado alguna explica-
ción. Algún medio dice hoy que esas declaraciones del señor
Blasco estaban pactadas con presidencia.

Por tanto, le pregunto: ¿usted comparte la posición de
su portavoz en el sentido de que deberían dar alguna expli-
cación?

¿Su conciencia no le exige todavía que dé alguna expli-
cación en relación con todo lo que estamos sabiendo, con
todo lo que estamos pasando, con lo que sacan los tribuna-
les? No meta usted a la intervención del estado, porque esto
es un informe de la Oficina de Auxilio Judicial, que está
(remors) en el procedimiento de la Oficina de Auxilio
Judicial. Repase usted el derecho, repase usted el derecho.
(Veus) Repase usted el derecho. (Veus)

¿Su conciencia le permite seguir sin contestar a las pre-
guntas (veus) que le hacemos la oposición, señor Camps?

La senyora presidenta:

Señor Marí, por favor. Señor Marí.
President.

El senyor president del Consell:

Esta anómala legislatura comenzó siendo anómala por-
que el portavoz de su grupo parlamentario no es quien fue
votado por los ciudadanos en las elecciones autonómicas.

Todavía no entendemos por qué no es el portavoz, por-
que nadie ha dado explicaciones para quitar al secretario
general legítimo del Partido Socialista del escaño que le
correspondía.

Estos días estamos viendo algo que no tiene nada que ver
con lo que ocurrió aquí, que multiplica por mil todo aquello que
aquí se dijo y se utilizó para quitar al secretario general legíti-
mo de los socialistas valencianos del lugar que usted ocupa.

Y todavía no he visto de ningún socialista valenciano
que haya salido a defender a su secretario general pidiendo
explicaciones de por qué otro socialista en un alto cargo del
estado está en estos momentos siendo puesto en cuestión por
algo que es muchísimo más grave que hizo que usted sea
hoy el portavoz del Grupo Socialista. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Luna.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.
Éste es el único sitio y el único momento en que usted se

ve obligado a contestar, porque usted no contesta a nadie.

Hace meses que no habla con periodistas ni contesta a nadie.
El único sitio. Y aquí ensaya usted todo tipo de maniobras
evasivas.

Hemos sido testigos ahora mismo de la última maniobra
evasiva. Usted sigue diciendo contra toda evidencia que esto
no es lo que parece. Usted enlaza viajes y más viajes para que
no le pillen aquí algunas cosas. Y usted se dedica a montar
espectáculos de falsa dignificad ofendida, para que seamos
otros los atacados y no usted el que tenga que contestar.

Bien, hasta cuándo, señor Camps, va a permanecer con
esta farsa. Hasta cuándo va a seguir utilizando maniobras
evasivas para no contestar lo que tiene que contestar. No se
da cuenta usted de que se les está resquebrajando el grupo
que tiene detrás, que ya nadie, (aplaudiments) que ya
nadie... Sí, sí. Aplaudan. Aplaudan, aplaudan. Aplaudan,
aplaudan. Pero lo de ayer tiene su importancia, y usted sabe,
si no lo sabe se lo digo yo, las conversaciones de pasillos.
Aplaudan lo que quieran. No tardaremos mucho en verlo.

¿Hasta cuándo, señor Camps, va a huir o va a pretender
huir de una realidad...

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Luna.

El senyor Luna González:

...que les tiene asfixiados, a usted el primero?
Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

President.

(Aplaudiments)

Ya, señores diputados, por favor. (Veus)
President del Consell. (Remors) Té la paraula el presi-

dent del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
Señor Luna, si la percepción que usted tiene de la reali-

dad tiene esta contestación, imagínese como todo lo que
usted dice (veus i aplaudiments), como todo lo que usted
dice parte de un tremendo error.

Usted ha sido un factor, pequeño factor, pero ha sido un
factor..., (rialles) un pequeño factor más de unión del parti-
do, de unión del grupo parlamentario, de aumento de sim-
patizantes del Partido Popular y de aumento de expectativas
de voto del Partido Popular.

A usted en algún rincón de la sede le pondremos algún
tipo de recuerdo. (Rialles) Porque, posiblemente, muchas de
las personas que irán a votarnos dentro de un año lo harán
para que nadie como usted nunca jamás tenga la más míni-
ma opción de ponerse al frente de la Comunidad Valenciana.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Esquerra
Unida-Bloc-Verds-Izquierda Republicana: Compromís,
senyor Morera.
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El senyor Morera Català:

President, que mal li deuen anar les coses per a vore l’es-
pectacle que hem vist! Només li ha faltat fer el paseíllo.
(Veus) Este aplaudiment sona a despedida, no? (Veus)

Però, en tot cas –que açò és molt seriós–, en quina mesu-
ra han afectat l’economia valenciana els processos judicials
en què estan immersos membres del govern valencià?

La senyora presidenta:

Tiene la palabra el presidente de La Generalitat.

El senyor president del Consell:

Com diria alguna persona valencianoparlant de soca,
vosté s’ha enganyat en la pregunta! (Veus) No hi ha ningun
membre del govern de La Generalitat involucrat en cap pro-
cediment en estos moments, com vosté sap perfectament.
També és una miqueta de somni, de somni utòpic el que té
vosté, però esta és la realitat.

Com ha parlat d’economia, sí que m’agradaria, abans de
sentar-me i esperar la seua resposta..., però que sàpia que la
pregunta està mal formulada perquè no és real, no és real.
Vosté ha sigut inveraç una vegada més.

El que volia dir és que, efectivament, el moment econò-
mic és molt complicat, molt complicat, però que en estos
moments la Comunitat Valenciana té un augment de la pro-
ducció industrial per damunt de la mitjana espanyola, que ha
abaixat; està exportant més del que fea alguns mesos, ha
crescut tres mesos seguits l’exportació i ja som, una vegada
més, la segona comunitat espanyola més exportadora. I el
creixement de l’atur, és veritat, ha crescut, però cinc punt
menys que la mitjana nacional en estos tres últims mesos.

Jo vaig dir ací en esta cambra que eixiríem els primers
de la crisi econòmica de tota Espanya. I jo torne a dir en esta
cambra que eixirem els primers de la crisi econòmica.
(Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Morera.

El senyor Morera Català:

Mire, president, jo sé molt bé el que pregunte. El que no
tinc molt clar és vosté el que contesta. Però jo he dit «impli-
cat», perquè el dia 15 el Tribunal Suprem ha de decidir sobre
el cas Gürtel i ha de decidir sobre membres del govern
valencià, i concretament sobre vosté.

I mire, ací s’ha de ser més seriós i no pot vindre el pre-
sident de La Generalitat a burlar-se de les Corts Valencianes.
El president de La Generalitat ha de contestar, ha de res-
pondre, ha de donar contractes i factures, el mateix que es fa
en qualsevol cambra de representació democràtica o en
qualsevol ajuntament. Vosté ha de fer simplement això,
donar explicacions i donar informació. Perquè si no, sap el
que passa? Que organismes internacionals molt importants
parlen que la corrupció política provoca reducció de la
inversió, reduïx la productivitat, fomenta l’amiguisme i el
nepotisme, mostra les deficiències en educació i mostra
deficiències en gastos socials.

Sap el que passa ací amb eixe model de benestar i la tier-
ra de las oportunidades que vosté mos ha venut? Que tenim
tres punts més d’atur que la mitjana espanyola, que tenim
una llei de dependència que no s’aplica, que no se posa en
marxa, que tenim un fracàs escolar del 40%, superior a la

mitjana espanyola, i que tenim un deute, que si mosatros
fórem un estat independent, estaríem en la situació de
Grècia, perquè tenim un deute públic, un deute públic... el
major de tota Espanya.

I sap com s’ha fet eixe deute públic? A través dels cor-
ralitos populars, els corralitos de les societats públiques
com CIEGSA, com Valencian Community Investments,
com sociedad de la imagen, com CACSA, com
Radiotelevisió Valencia. Mos estan portant vostés al desas-
tre. Vosté mos va vindre ací... Són uns corralitos populars,
són uns corralitos financers i són uns chiringuitos que no se
poden aguantar, que estan tancats a la transparència i són
germen d’opacitat i, per tant, de presumpta corrupció.

I li dic: vosté mos va vendre ací... mos van vendre, el
Partit Popular, el eje de la prosperidad: Balears, Comunitat
Valenciana i Madrid. Miren, Balears, un president, embaja-
dor de la Comunidad Valenciana, que va fer un corralito
financiero a través d’una fundació, Illes Esport, ja està
imputat, està imputat. El eje de la prosperidad. Sembla que
el eje de la prosperidad ve cap ací i ara el dia 12 tindrem de
vore eixe eje de la prosperidad en què queda. Perquè el
senyor Jaime Matas va fer una fundació, Illes Esport, i ací
també hem fet fundacions, que no tenen cap control i que
fins i tot el jutge Pedreira li ha dit que donen les dades. Clar,
no pot ser que estes Corts Valencianes tinguen la informació
només pel que sabem del sumari judicial. Això no és pre-
sentable.

Per tant, l’ambaixador de la Comunitat Valenciana, per
cert, amb aval, amb aval del Banc de València... És curiós,
no?, és curiós, no? No pot vosté defugir de la seua respon-
sabilitat.

I per això, jo li faig tres preguntes que vull que conteste,
que conteste com a president de La Generalitat, davant les
Corts Valencianes. Primera: ¿va vosté a recolzar la iniciati-
va del grup Compromís per a reforçar el paper del control de
la Sindicatura de Comptes? Per desgràcia, ja han pactat vos-
tés la Sindicatura de Comptes, no? ¿Va a reforçar el paper de
control de la sindicatura, com està demanat pel mateix Partit
Popular, el senyor Mariano Rajoy, incrementar els organis-
mes de control i la transparència? ¿Va vosté a recolzar la
proposta del grup Compromís?

Va a crear vosté, a proposta nostra, i voldríem que la pac-
tàrem, l’oficina antifrau de la Comunitat Valenciana?

I, per últim, tot i que a vosté l’han indultat, el senyor
Rafael Blasco ja l’ha indultat, diu que no passa res si l’im-
puten, perquè continuarà governant. Jo crec que vosté és el
pitjor president de tota la història de la Generalitat valencia-
na. (Protestes) Els números ho diuen, els números ho diuen,
els números ho diuen. I jo li pregunte: ¿farà vosté el que diu
el senyor Rafael Blasco, de continuar com si no passara res
si obrin el cas Camps? ¿Va vosté a continuar com si no pas-
sara res o vosté se farà un favor i ens farà un favor a tots els
valencians i presentarà la seua dimissió?

Són tres preguntes molt senzilles, que espere una res-
posta molt clara per part del president de La Generalitat.
(Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Tiene la palabra el president de La Generalitat.

El senyor president del Consell:

Gràcies, senyora presidenta.
Jo li ho he dit moltes vegades. Vosté va ser el responsa-

ble d’acabar definitivament en una opció política, que era el
nacionalisme moderat a la Comunitat Valenciana. Ha fet una
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